



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La CFDT appelle à l'ouverture de la conférence sociale

La CFDT au nom de ces trois fédérations représentant les salarié-es et les agent-es du secteur médico-social et social, ont signé les accords découlant de la mission dite Laforcade. Ces accords prévoient qu'une conférence réunissant l'ensemble des financeurs se tiendra avant le 31 décembre 2021, pour l'ensemble du secteur public et associatif.

Ces engagements doivent être tenus afin de prolonger les travaux sur l'ensemble du champ social et médico-social et définir les priorités nécessaires à l'attractivité des métiers et la pérennité du secteur.

Pour cela, la CFDT a demandé au Premier ministre de convoquer cette conférence sociale afin qu'elle puisse traiter les besoins, la prospective et l'exercice professionnel par activité afin de poursuivre les travaux déjà engagés lors de la mission Laforcade.

« Cette conférence est nécessaire et attendue pour déboucher sur des avancées visibles pour les usagers, structurantes pour les professionnel·les, et tout cela, dans une logique interministérielle pour en assurer l'aboutissement. » explique Evelyne Rescanières, secrétaire générale CFDT Santé - Sociaux.

De même, cette conférence doit mettre autour de la table les acteurs des collectivités territoriales qui devront avoir la capacité de s'engager.

Malgré les avancées permises par le projet de loi de financement de la sécurité sociale concernant la reconnaissance de ces professionnel·les, la CFDT déplore que les métiers du lien et de l'accompagnement en soient exclus.

Cette conférence doit permettre une remise à plat et un rééquilibrage pour tous les salarié-es et agent-es de ce secteur essentiel à la cohésion sociale de la nation afin d'améliorer leurs conditions de travail et la qualité de la prise en charge.

A Paris
le 26 octobre 2021

SERVICE DE PRESSE

Tél : 06 19 74 58 66
erescanieres@sante-
sociaux.cfdt.fr

Evelyne Rescanières
Secrétaire générale

Fédération CFDT santé-sociaux